
 

 

 

 

第 12 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 10 月 16 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 4 年 10 月 16 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 3 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：2 名 

 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組 『ぐっと！Walkers』（収録番組）＊2023 年 9 月 9 日･16 日放送分 

（放送：土曜日 9 時～9 時 29 分・再放送：土曜 15 時～15 時 29 分） 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

◼ 朝霞市内 82 町内会に防災ラジオ配布が正式に決定した。防災ラジオの説明。 

◼ 電波増力について再度、総務省へ相談する予定。 

◼ 先日 OPEN した和光 1 階店舗、朝霞南口店舗に 775FM が聴けるようスピーカーを設置した。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員）聞きなじみのある声だったこともあり、聞きやすかった。ゲストの声が聞こえにくい時でも、ナ

ビゲーターが復唱や説明をするなどのサポートが分かりやすかった。歩くことの大事さを感じ、日頃の

散歩範囲を広げてみたいと思った。ナイトウォークも魅力的だが、早朝ウォークのほうに興味が湧い

た。参加しやすいと思った。夜はどうしても疲れから眠くなってしまうので。ノルディックの活動を多

くの方に知ってほしいですね。YouTube でも聞けることをもっと番組内でアピールして良いのでは。 

 

事業者）地域の方はもちろん、地方の方がリスラジやネットを活用して聞いてくれている番組。リスラ

ジ聴取率は一番に多いのではないかと思っている。リゾンがスポンサーの番組は他にもある中、当番組

は番組内でスポンサー紹介をしてくれている唯一の番組です。 

 

委員）2 人の掛け合いが上手く、聞きやすかった。団体の活動内容と地域の魅力発信がうまく融合し、1

番組として成り立っていた。自身、聞いていて身近に感じる内容もあり、刺激を受けた。 

 

事業者）企画・内容については、ナビゲーターがプロデューサーとして考案しているので、まとまりが

ある番組と感じていただけたはず。 

委員）今まで番組審議で聞いてきた番組と比較すると、完成度の違いを感じた。 

 



委員長）街中でノルディックをしている人たちを見かけるが、シニア向け、健康のためと思っていたが

それだけではない、ノルディックの良さを知ることができた。活動内容が分かりやすかった。知った方

が当団体の顧問をしていることも初めて知った。商店街とコラボした企画があっても面白いのでは。商

店街の活性化にもつながると尚よい。 

 

委員）街中を歩くからこそ分かること、伝えられることがあると思った。「朝霞の坂」も一つの例です

よね！ 

 

委員長）入会方法について、もっと気軽に入るきっかけとなる PR があると更に地域に広がるかなと思

った。 

 

委員）番組内容とは関係ないが、ノイズのような細かい音(チリチリ・チキチキ)が聞こえて、少し気に

なった。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2023 年 10 月 18 日水曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


